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一般社団法人山口県医師会令和４年度第５回理事会 

 

令和４年６月９日(木) 午後５時～午後６時１５分 

今村・加藤両副会長、清水専務理事、沖中・中村・前川・郷良・河村・長谷川各常任理

事、白澤・山下・伊藤・上野・藤原・茶川・縄田各理事、藤野・篠原・岡田各監事 

 

協議事項 

１ 第 191 回山口県医師会定例代議員会における質問について 

 昨日までに提出された質問なし。 

 

２ 第50回中国地区獣医師大会･令和４年度獣医学術中国地区学会の名義後援について 

 山口県獣医師会が中国地区各県獣医師会との共催により９月に開催する標記大会・

学会について、後援することを承諾した。 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対応「山口県医師会休業一時金」の申請について 

 標記申請１件について協議を行い、支給を決定した。 

 

人事事項 

１ 歯科保健医療提供体制検討会専門部会委員について 

 山口県健康増進課長から標記委員の推薦依頼があり、地域包括ケア部会に伊藤理事、

災害部会に上野理事を推薦することを決定した。 

 

２ 第 69 回精神保健福祉全国大会実行委員会委員について 

 山口県健康福祉部長から標記委員の推薦依頼があり、中村常任理事を推薦すること

を決定した。 

 

報告事項 

１ 山口県予防保健協会理事会（5月26日） 

 2021年度の事業報告・決算報告、重要事案が発生した場合の対応フロー、評議員会

の招集等について協議を行った。（中村） 

 

２ 警察医会第1回役員会（5月26日） 

 令和 3 年度事業報告（案）、令和 4 年度の総会、研修会等の事業計画（案）について

協議を行った。（前川） 
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３ 第15回山口県人権施策推進審議会（5月27日） 

 会長・副会長の選任、人権に関する県民意識調査結果に基づく方向性等について協議

を行った。（今村） 

 

４ 山口県暴力追放運動推進センター定時評議員会（5月27日） 

 令和 3 年度の事業報告、収支決算報告、評議員・理事・監事の改選を行った。 

（事務局長） 

 

５ 都道府県医師会勤務医担当理事連絡協議会「Web」（5月27日） 

 「コロナ禍での勤務医の働く環境課題の整理と今後のポストコロナ・ウイズコロナ時

代を見据えた勤務医の働き方改革」「全国における勤務医の意見集約に望まれること」

等について協議を行った。（中村） 

 

６ 中国四国医師会連合常任委員会（会長会議）「Web」（5月28日） 

 日本医師会役員選挙中国四国ブロック選出候補者の推薦について全会一致で承認し

た。日本医師会役員選挙への中国四国ブロックとしての推薦については協議したが、

採決には至らなかった。（加藤） 

 

７ 第1回JMATやまぐち災害医療研修会（5月29日） 

 事前学習として JMAT 研修 e ラーニングシステムで動画視聴を行い、大規模地震・津

波の被災地への JMAT 初動をテーマにグループワークを行った。（前川） 

 

８ 谷澤幸生教授 学長就任記念式典・祝賀会（5月29日） 

 標記式典・祝賀会に参加した。（今村） 

 

９ 第1回県立総合医療センター機能強化基本構想検討委員会（5月31日） 

 委員長・副委員長選任の後、現状と課題等について審議を行い、意見交換等を行っ

た。（沖中） 

 

10 サイバーセキュリティ対策研修会「Web」（6月1日） 

 「医療 ICT について」と題して自見はなこ参議院議員、「医療機関のサイバーセキュ

リティ－やっていいこと、悪いこと－」と題して中村、「医療機関におけるサイバーリ

スクと対策について」と題して SOMPO リスクマネジメント（株）医療・介護コンサルテ

ィング部の北本氏の講演を行った。（中村） 
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11 第12回山口大学医学部附属病院ドクターヘリ運航調整委員会（6月2日） 

 令和3年度の運航実績、令和4年度上期の運航計画等について報告が行われ、ドクタ

ーヘリ運用マニュアルの一部改正について協議等を行った。（前川） 

 

12 広報委員会（6月2日） 

 会報記事掲載予定（7～９月号）、新コーナーの名称、県民公開講座、フォトコンテス

ト等について協議を行った。（藤原） 

 

13 新規個別指導（6 月 2 日） 

 1 医療機関の立会を行った。（清水） 

 

14 第 1 回母子保健委員会（6 月 2 日） 

 産後うつ、虐待防止のための施策や多職種連携のための施策、児童虐待の発生予防等

に関する研修会等について協議を行った。（河村） 

 

15 山口県いじめ問題調査委員会（6 月 2 日） 

 調査部会の設置や同部会委員の指名等及び個別事案調査について協議を行った。 

（河村） 

 

16 山口大学第 109 回経営協議会（6 月 3 日） 

 学長選考・監察会議委員の選考について、第 3 期中期目標期間に係る業務の実績に関

する報告書及び令和 3 年度決算等について審議を行った後、令和 4 年度入学者選抜試

験実施状況、令和 3 年度医学部附属病院セグメント決算概要等について報告があった。 

（今村） 

 

17 第 31 回日本医学会総会登録推進委員会第 2 回地域別会合「Web」（6 月 3 日） 

 登録推進委員及び参加登録目標人数、参加登録状況、参加登録促進に向けた施策、今

後の活動等について協議を行った。（加藤） 

 

18 男女共同参画部会第 1 回理事会（6 月 4 日） 

 新たなワーキンググループの編成、令和 4 年度の活動、総会等について協議を行っ

た。その後、保育サポーターバンクの運営状況に係る報告を行った。 

 また、このたび『山口ドクターキャリアサポートブック』（応援宣言集第 5 版）を発

刊した。日本医師会発行のハンドブックと併せて活用してほしい。（長谷川） 
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19 部落解放同盟山口県連合会第 71 回定期大会（6 月 5 日） 

 本年は全国水平社が創設されて１００年の大きな節目を迎える。インターネットを

悪用した部落差別の現状等について説明があった。（事務局長） 

 

20 山口県緩和ケア研修会連絡会議（6 月 6 日） 

 山口県緩和ケア研修の実施状況について県から説明があり、令和 4 年度山口県緩和

ケア研修会について協議を行った。（中村） 

 

21 勤務医部会第 1 回企画委員会（6 月 7 日） 

 令和 3 年度の事業報告及び令和 4 年度の事業計画について協議した。事業計画では、

「郡市医師会勤務医理事との懇談会」や「病院勤務医懇談会」「市民公開講座」「座談会」

等について協議した。（中村） 

 

22 山口県健康福祉財団第 2 回理事会（6 月 8 日） 

 令和 3 年度事業及び決算について報告があり、原案どおり承認された。また、評議員

会の招集についても原案どおり承認した。（事務局長） 

 

23 社会保険診療報酬支払基金山口支部運営委員会（6 月 8 日） 

 オンライン資格確認等の状況、可視化レポーティングの検証結果等の報告後、定例報

告を行った。（書面報告：河村会長） 

 

24 会員の入退会異動 

 入会 32 件、退会 8 件、異動 18 件。（6 月 1 日現在会員数：1 号 1，222 名、2 号 864

名、3 号 417 名、合計 2，503 名） 

 

25 令和 4 年度会費賦課状況について 

 令和 4 年度の山口県医師会費賦課状況について説明した。（清水） 

 

26 山口県災害リハビリテーション支援団体協議会（仮称）について 

 新たに JRAT：山口県リハビリテーション支援団体協議会（仮称）が発足する予定で

あり、JMAT との連携等について情報提供があった。（前川） 
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医師国保理事会 第 4 回 

 

議決事項 

１ 第 19 回「学びながらのウォーキング大会」について 

 標記大会の開催について協議し、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、令和

2、3 年度に続き今年度も中止することを決定した。 

 

２ 傷病手当金支給申請について 

 1 件について協議、承認。 

 

報告事項 

１ 令和 4 年度保険料賦課状況について 

 第 3 回理事会において保険料の減免申請が承認され、減免総額が決定したことから、

6 月 1 日現在の被保険者数で賦課額を算出し、予算額を若干上回る状況を報告した。 

(沖中) 

 

２ 全医連第 4 回理事会「Web」（5 月 27 日） 

 7月29日開催の全医連代表者会に報告事項として提出する令和3年度補正予算や令和

4年度事業計画（案）等について協議、原案どおり承認した。（書面報告：河村理事長） 

 


